



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Saint-Cyr-l'École en commun vise les 1000 rencontres en organisant un *portathon* du 28 février au 1^{er} mars !



<https://saintcyrencommun.fr/> | contact@saintcyrencommun.fr | Lydie Dulongpont - 06-82-26-47-22

Dans le cadre de sa campagne pour l'élection municipale du 15 mars 2020, *Saint-Cyr-l'École en commun*, liste citoyenne et participative, se lance dans un marathon de *porte-à-porte* du 28 février au 1^{er} mars pour convaincre les habitants de faire le choix de la transition démocratique et écologique !

La distribution dans les boîtes aux lettres du programme coconstruit durant plus de quatre mois avec les Saint-Cyriens s'est achevée le 20 février. Une version détaillée a été mise en ligne sur le site internet (<https://saintcyrencommun.fr/programme>) le 18 février. A présent, le mouvement *Saint-Cyr-l'École en commun* mobilise de nouveau ses membres dès vendredi 28 février à partir de 18 h 00 et se donne l'objectif des 1000 rencontres en un week-end lors d'un marathon de porte-à-porte.

Emmenée par sa tête de liste et porte-parole **Lydie Dulongpont**, la liste citoyenne veut convaincre les indécis, les abstentionnistes et tous les déçus de la politique qu'une autre gouvernance est possible. Elle peut passer par la mise en place d'instances de démocratie participative où les habitants sont associés au processus de décision tout au long du mandat pour choisir la ville dans laquelle ils veulent vivre !

Saint-Cyr-l'École en commun appelle donc tous les Saint-Cyriens qui se retrouvent dans ce fonctionnement participatif et dans des valeurs humanistes, écologistes, de transparence de l'action publique et de solidarité, à rejoindre sa campagne ce week-end et dans ces dernières semaines pour gagner l'élection !

Lydie Dulongpont pour Saint-Cyr-l'École en commun